
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL SANTA
ISABEL CELEBRADO EL 11 DE FEBRERO DE 2020.

ASISTENTES:

D. Ángel Lorén Villa PP – Presidente
Dña. Patricia de Francisco García PP – Vicepresidenta
D. Miguel Ángel López Osorno pp – Vocal
D. Ángel Gálvez Aguado PSOE – Vocal
D. Víctor Gálvez Julian PSOE – Vocal
D. Tomás López Lanuza PSOE – Vocal
D. Ramón Sellés Calabuig CS – Vocal
Dña. María  Carmen Alonso Bellido                        CS – Vocal
Dña. Natalia Roc Andiano ZEC - Vocal
Dña. Miriam Ferrer Dufol PODEMOS-EQUO – Vocal

También asisten D. Miguel Sáncho, Intendente de la Policía Local y D. José Carlos Royo,
Subinspector de la Policía Local también. Además están presentes D. José Carlos Faro Cajal en
representación de la AA. VV. “Gaspar Torrente”, D. Luis Huerto Gracia en representación de la A.
de Vecinos “Santa Isabel Tuya” y Dña. María del Carmen Burillo Cornago en representación de las
Asociaciones.

En  la  I.C.  de  Zaragoza,  siendo  las  19:45  horas  del  día  11  de  febrero  de  2020,  previa
convocatoria al efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal Santa Isabel del
Exmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el Salón de Plenos de la Junta, en Calle del Baile, nº 2; bajo la
Presidencia  de  D.  Ángel  Lorén  Villa,  Concejal-Presidente  de  la  Junta  Municipal,  el  cual  pide
disculpas a los presentes por empezar un poco con retraso debido a la dilatación del Consejo  Rector
de hoy. Actua como Secretaria de Actas Dña. Isabel Elías Monclús, Jefa de Negociado adscrita a la
Junta, con asistencia de los vocales arriba indicados y con el siguiente orden del día:

PRIMERO.- Aprobación del acta anterior de fecha 14 de noviembre de 2019.
SEGUNDO.- Informe de Presidencia.
TERCERO.- Informe de las Comisiones de Trabajo.
CUARTO.- Debate de la Moción que presenta Zaragoza en Común, sobre “Casas de 

apuestas en el distrito”.
QUINTO.- Reconocimiento al CEIP Guillermo Fatás (1er Premio FUTURA).
SEXTO.- Ruegos y Preguntas

A continuación se desarrolla en orden del día establecido:

PRIMERO.- Aprobación del acta anterior de fecha 14 de noviembre de 2019.

En el Consejo Rector y a petición del vocal Ángel Gálvez, se corrige una errata del acta en
la página 4, que se acuerda suprimir.

Aprobada por unanimidad.

SEGUNDO.- Informe de Presidencia.
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Presupuestos Ayuntamiento de Zaragoza.-

El 30 de enero de 2020, se aprobaron definitivamente los presupuestos, por la cantidad de
801.229.166€. Se ha incrementado un 6,4% con respecto del año 2018, ya que el ejercicio 2019 fue
prorrogado.

En materia de Servicios Públicos ha habido un incremento del 15%. Se desatascarán obras
como la prolongación de la avenida Tenor Fleta y de la avenida de Cataluña, ampliando los recursos
para la operación asfalto y la renovación de aceras.

En Acción Social se ha incrementado un 8,4% alcanzando los 54 millones. Destacando las
obras  de la  reforma del  Albergue municipal  y  la  Casa de Amparo.  Además se potenciarán  los
servicios de ayudas urgentes, ayudas a domicilio, Teleasistencia, etc.

El Sr. Lorén, da las gracias no solamente a sus compañeros de su Área, sino también a sus
compañeros del Equipo de Gobierno.

Transporte Urbano.-

El  pasado  día  9  de  febrero,  el  Sr.  Lorén  mantuvo  una  reunión  con  miembros  de  la
“Plataforma por la 2da línea” liderada por Isaac Garza, donde también asistieron José Carlos Faro
de la AA. VV. Gaspar Torrente, Natalia Roc vocal de Zec, José M.ª Cubero, Mari Carmen Burillo de
la ASS. de Mujeres y Felix Brocate.

Acordando que  se  trabajará  por  las  reivindicaciones  históricas  del  transporte  urbano en
Santa  Isabel,  como  son  el  cumplimiento  de  las  frecuencias  del  32  o  la  incorporación  de  tres
autobuses mas en la misma línea.

Tramitación sobre las quejas o propuestas.-

El Sr. Lorén también mantuvo un cambio de impresiones, con José Carlos Faro Presidente
de la Ass. de Vecinos Gaspar Torrente e Isaac Garza de la misma entidad, sobre la manera de
cooperar en la forma de tramitación de las quejas y propuestas planteadas por dicha entidad. Se
acordó hacerlas siempre por escrito a través de registro, con número de expediente y facilitar una
copia a la Junta Municipal.

Se inserta a continuación el informe de gestión de la Junta Municipal Santa Isabel:

Resumen de gestiones administrativas realizadas por la Junta municipal Santa Isabel, con
incidencia en el ámbito territorial de este distrito, desde 15.10.2019, hasta el día 06.02.2020

(excepto los asuntos de índole personal).

Expedientes:

Fecha Nº entrada ó 
expediente

Asunto

15/10/2019 Entrada 130777/2019 Solicitud reiterada de instalación de una marquesina en Avda. de Santa
Isabel, 27 n.º de poste 3521.
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04/11/2019 Entrada
139208/2019

Solicitud  de  acondicionamiento  de  la  Calle  La  Báscula  por  ser  muy
estrecha.

13/11/2019 Entrada 143864/2019 Solicitud  de  tala  de  los  dos  últimos árboles  de  la  Calle  M.  Damián
Borobia, por riesgo.

18/112019 Entrada
146235/2019

Solicitud de Servicios y Permisos para la Cabalgata de Reyes 5.01.2019.

03/12/2019 Entrada
154172/2019

Solicitud de desratización de la  zona de detrás de la  Avda.  de Santa
Isabel 108. Llevan varias semanas con la presencia de roedores en los
alrededores de la finca y en zonas comunes de la misma, que consta de
14 duplex, y 34 plazas de garaje.

03/12/2019 Entrada
154576/2019

Se solicita la construcción de aceras y el cubrimiento de la acequia de la
zona de la Avda. Santa Isabel 238 (casco urbano)

12/12/2019 Entrada
158367/2019

Solicitud de arreglo señal de tráfico tumbada en C/. Juventud, 50.

16/12/2019 Entrada
159685/2019

Molestias de las “peñas” de la calle Oeste.

17/12/2019 Entrada
160763/2019

Solicitud de reparación de farolas fundidas, n.º Z3-135-103, Z3-17-061
y señal torcida en Avda. Estudiantes con calle Pepe Garcés.

02/01/2020 Entrada
000271/2020

Solicitud de desratización zona de Avda. Santa Isabel 100-108

02/01/2020 Entrada
000272/2020

Solicitud de terminación de obras en acera de la Calle Gaspar Torrente,
cercano a la confluencia con la Pz de la Libertad.

02/01/2020 Entrada
000274/2020

Solicitud de plantación de árboles en alcorques vacíos en Santa Isabel

02/01/2020 Entrada 000275/2020 Solicitud de reparación de aceras en la Avda de los Estudiantes. Están
deterioradas en general.

02/01/2020 Entrada
000279/2020

Solicitud de reparación de varias necesidades del CEIP Guillermo Fatás.

17/01/2020 Entrada 007469/2020 Solicitud  a  la  Consejera  de  Infraestructuras  solicitando  información
sobre la “Operación Asfalto”

20/01/2020 Entrada 007716/2020 Solicitud  de la  Comisión de Fiestas  Sta.  Isabel  2017, de Permisos  y
Servicios para utilización del P.D.M. Fernando Escartín para celebración
de discomóvil para Carnaval.

20/01/2020 Entrada 007722/2020 Solicitud de la Comisión de Fiestas Sta. Isabel 2017, de vallas para la
organización  de  discomóvil  para  Carnaval  en  el  PDM  Fernando
Escartín.

04/02/2020 Entrada
015343/2020

Solicitar informe a Movilidad Urbana sobre unos problemas de acceso
de alumnos y vehículos existentes en el IES ITACA

06/02/2020 Entrada
016550/2020

Solicitud  de  reparación  de  la  fuente  de  boca  del  Parte  de  la  Avda.
Estudiantes, angular con San Antón.

06/02/2020 Entrada
016552/2020

Solicitud de contenedor de papel en la Avda. Santa Isabel (Parque de la
Alameda), demandado por los comerciantes de la zona.

06/02/2020 Entrada 016554/2020 Solicitud  de  revisión  de  los  arbustos  de  la  mediana  de  la  Avda.
Estudiantes,  por la falta de visibilidad de conductores de vehículos y
peatones en los pasos de cebra, especialmente en el cruce de la Calle La
Iglesia.

Resoluciones:
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Nº Fecha Destino Asunto

95 11/11/2019 Intervención y
otros

Conceder  Subvención  a  AMPAS  Y  AFES  2019  a  APA  DEL
COLEGIO  LA  CONCEPCION-AMPA  SANTA  BEATRIZ  la
cantidad de 600,00€

96 11/11/2019 Intervención y
otros

Conceder  Subvención  a  AMPAS  Y  AFES  2019  a  APA
SARACOSTA DEL IES ITACA la cantidad de 850,00€

97 11/11/2019 Intervención y
otros

Conceder Subvención a AMPAS Y AFES 2019 a AMPA ESCUELA
INFANTIL MUNICIPAL BRIOLETAS la cantidad de 600,00€

98 11/11/2019 Intervención y
otros

Conceder  Subvención  a  AMPAS  Y  AFES  2019  a  AMPA
ESPARTIDERO DEL CPI ESPARTIDERO la cantidad de 909,00€

99 12/11/2019 Intervención y
otros

Conceder  Subvención  a  ENTIDADES  CIUDADANAS  2019  a
ASOC. MUJERES RÍO GÁLLEGO la cantidad de 2.100,00€

100 12/11/2019 Intervención y
otros

Conceder Subvención a ASOC DE VECINOS 2019 a ASOC. DE
VECINOS GASPAR TORRENTE la cantidad de 2.999,00€

101 12/11/2019 Intervención y
otros

Conceder  Subvención  a  ENTIDADES  CIUDADANAS  2019  a
GRUPO CULTURAL Y ESCUELA DE JOTA SANTA ISABEL la
cantidad de 800,00€

102 12/11/2019 Intervención y
otros

Conceder  Subvención  a  COMISIONES  DE  FESTEJOS  a
COMISIÓN DE FESTEJOS SANTA ISABEL 2017, la cantidad de
4.781,00€

103 12/11/2019 Intervención y
otros

Conceder  Subvención  a  ENTIDADES  CIUDADANAS  2019  a
ASOC. GRUPO SCOUT STA ISABEL, la cantidad de 750,00€

104 12/11/2019 Intervención y
otros

Conceder  Subvención  a  ENTIDADES  CIUDADANAS  2019  a
ESCUELA DE PATINAJE SANTA ISABEL, la cantidad de 350,00€

105 12/11/2019 Intervención y
otros

Conceder  Subvención  a  ENTIDADES  CIUDADANAS  2019  a
ASOC. TAURINA DE FESTEJOS POPULARES ANTA ISABEL,
la cantidad de 650,00€

106 12/11/2019 Intervención y
otros

Conceder  Subvención  a  ENTIDADES  CIUDADANAS  2019  a
PEÑA DE AJEDREZ BARRIO DE SANTA ISABEL, la cantidad de
400,00€

107 13/11/2019 Intervención y
otros

Conceder  Subvención  a  ENTIDADES  CIUDADANAS  2019  a
CLUB CICLISTA SANTA ISABEL, la cantidad de 720,00€

108 13/11/2019 Intervención y
otros

Conceder  Subvención  a  ENTIDADES  CIUDADANAS  2019  a
ASOCIACIÓN  ATLETISMO  SANTA  ISABEL,  la  cantidad  de
450,00€

109 13/11/2019 Intervención y
otros

Conceder  Subvención  a  ENTIDADES  CIUDADANAS  2019  a
CULTURAL DOMINICANA ARAGÓN, la cantidad de 300,00€

110 13/11/2019 Intervención y
otros

Conceder  Subvención  a  ENTIDADES  CIUDADANAS  2019  a
SANTA ISABEL DEPORTIVO SALA, la cantidad de 400,00€

111 14/11/2019 Intervención y
otros

Aprobar un gasto a favor de ASOCIACIÓN CLUB N ZARAGOZA,
por la colaboración en el organización de una exposición de trenes
en miniatura, por un importe de 450,00€

112 14/11/2019 Intervención y
otros

Aprobar un gasto a favor de FRANCISCO JAVIER RAMOS, por un
“vino  Español”  ofrecido  en  la  inauguración  de  acto  público
“Presentación Cabezudo” por 337,50€

113 20/11/2019 Intervención y
otros

Conceder  Subvención  a  ENTIDADES  CIUDADANAS  2019  a
ASOC, CULTURAL DE VARIEDAD RÍO PIEDRA, la cantidad de
325,00€
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114 20/11/2019 Intervención y
otros

Conceder  Subvención  a  ENTIDADES  CIUDADANAS  2019  a
ASOC. CULTURAL Y FOLKLÓRICA CORAZÓN DE JOTA, la
cantidad de 325,00€

115 22/11/2019 Servicio de
Instalaciones

Deportivas y otros

Solicitar la exención de tasas del P.D.M. Fernando Escartir para el
acto que organiza la Comisión de Cultura el día 5.01.2020 para la
recepción de los Reyes Magos.

116 28/11/2019 Servicio de
Instalaciones

Deportivas y otros

Solicitar la exención de tasas del P.D.M. Fernando Escartir para el
acto que organiza la Comisión de Festejos la noche del 31.12.2019-
01-01-2020 para la Fiesta de Noche Vieja.

117 29/11/2019 Servicio de
Instalaciones

Deportivas y otros

Autorizar la ampliación de horario de cierre, a las 06:30 horas del
P.D.M. Fernando Escartir para el acto que organiza la Comisión de
Festejos  el  día  31.12.2019-01-01-2020  para  la  Fiesta  de  Noche
Vieja.

118 27/11/2019 Sr. Director del
CIP El Espartidero

y otros

Conceder la utilización de los espacios escolares, Comedor Escolar,
para  el  día  15-12-2019  para  el  AMPA AFA  Comedor  Abierto
Espartidero, para realización de un taller de cocina.

119 11/12/2019 Área T. de la F.
Fiscalizadora y

otros

Aprobar un gasto a favor de PRIVWE en concepto de Actuación
orquestas en Fiestas Patronales, por un importe de 2.999,00€

120 11/12/2019 Área T. de la F.
Fiscalizadora y

otros

Aprobar  un  gasto  a  favor  de  ASS.  GRUPO  SCOUTS  SANTA
ISABEL en concepto de Animación de calle para Carnaval, por un
importe de 500,00€

121 11/12/2019 Área T. de la F.
Fiscalizadora y

otros

Aprobar  un  gasto  a  favor  de  ASS.  GRUPO  SCOUTS  SANTA
ISABEL en concepto  de Animación de calle  para Fiestas  por un
importe de 1.500,00€

122 12/12/2019 Área T. de la F.
Fiscalizadora y

otros

Aprobar  un  gasto  a  favor  de  ARTÍCULOS  MARTÍNEZ  SL en
concepto de Trofeos para la Copa Santa Isabel de Taekwondo, por
un importe de 363,00€

123 12/12/219 Área T. de la F.
Fiscalizadora y

otros

Aprobar  un  gasto  a  favor  de  PAPELERÍA  DÉDALO  SC,  en
concepto de impresión de 180 folletos “Gitanos Famosos” por un
importe de 300,00€

124 16/12/2019 Área T. de la F.
Fiscalizadora y

otros

Aprobar  un  gasto  a  favor  de  VIVEROS  FLORES  AZNAR,  en
concepto de decoración y arreglos Florales Campaña de Navidad,
por un importe de 605,00€

125 16/12/2019 Área T. de la F.
Fiscalizadora y

otros

Aprobar  un  gasto  a  favor  de  CLUB DEPORTIVO GRANJO,  en
concepto de alquiler de petos y cascos electrónicos para campeonato
de Taekwondo, por un importe de 1.046,65€

126 16/12/2019 Área T. de la F.
Fiscalizadora y

otros

Aprobar un gasto a favor de ECO-OFICINAS Y SOLUCIONES, en
concepto de una destructora de papel, por un importe de 533,61€

127 16/12/2019 Área T. de la F.
Fiscalizadora y

otros

Aprobar un gasto a favor de VIVEROS FLORES AZNAR SL en
concepto de arreglo de plantas para maceteros, por un importe de
907,50€

128 16/12/2019 Área T. de la F.
Fiscalizadora y

otros

Aprobar  un  gasto  a  favor  de  FUNDACIÓN  EL TRANVÍA,  en
concepto  del  programa  de  Refuerzo  Escolar,  por  un  importe  de
1.653,75€

129 16/12/2019 Área T. de la F.
Fiscalizadora y

otros

Aprobar un gasto a favor de SAGRARIO SAINZ MARTÍNEZ, en
concepto de material de Navidad, por un importe de 726,00€

130 17/12/2019 Área T. de la F. Aprobar un gasto a favor de MAES-IBERICA 2000 SL en concepto
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Fiscalizadora y
otros

del programa “Soledad no deseada” por un importe de 2.363,00€

131 17/12/2019 Área T. de la F.
Fiscalizadora y

otros

Aprobar  un  gasto  a  favor  de  SERVICIO DE REPOSTERÍA DE
ARAGÓN SL en concepto de compra de caramelos, por un importe
de 365,20€

131 18/12/2019 Área T. de la F.
Fiscalizadora y

otros

Aprobar un gasto a favor de CLUB DE ATLETISMO CORRE EN
ZARAGOZA, en concepto de charlas  y colaboración en Maratón
Zaragoza, por un importe de 1.210,00€

AÑO
2020

1 24/01/2020 Al Servicio de
Distritos y otros

Cesión  de  espacio  en  el  CEIP  ESPARTIDERO  para  Talleres
Cocineros los días 9 de febrero, 15 de marzo y 10 de mayo de 2020.

Comunicaciones, avisos e informes:

Fecha Conducto Asunto

20/11/2019 Correo del Serv. de Quejas
y Sugerencias

Sobre la queja n.º  562953, del mal estado de unos bordillos, les
informamos que esta Junta Municipal desconoce quien instaló los
topes en la  zona  de aparcamiento  de la  calle  Dieciséis  de julio,
indicándoles  que  podrían  solicitar  información  al  Servicio  de
Movilidad Urbana.

21/11/2019 De Zaragoza Deporte Mpal. Sobre  la  solicitud  de  permisos  para  un  evento  deportivo  en  vía
pública el día 17/12/2019, solicitado por el IES ITACA, Zaragoza
Deporte  Mpal  informa  que  se  tienen  que  solicitar  con  el
procedimiento  a  tal  efecto,  hay  tres  convocatorias  al  año
cuatrimestrales, para la convocatoria del evento del 17/12 se dio en
el mes de Junio, por lo que está fuera de plazo, que fue comunicado
al Director del Centro Escolar por la Junta Municipal.

27/11/2019 Acuerdo del Servicio de
Ordenación y Gestión

Urbanística

Aprobación con carácter definitivo de fecha 12 de noviembre de
2019, de la actualización del proyecto de la urbanización del área
G-71-4.

27/11/2019 Informe de Movilidad
Urbana

Sobre solicitud de informe del reciente pintado de línea continua en
la Avda. Santa Isabel 116, nos comunican que “existen alternativas
más seguras y adecuadas a los niveles de tráfico registrados en el
punto solicitado sin giros a la izquierda”.

27/11/2019 Informe de Conservación de
Infraestructuras

Sobre solicitud de reparación de acera en calle Salvador Valiente
Aznar, frente al n.º 4, nos comunican que se toman nota del aviso
para su reparación cuando los medios materiales lo permitan.

27/11/2019 Informe de Limpieza
Pública

Sobre  la  solicitud  de  instalación  de  un  contenedor  de  basura
orgánica en el Cn Torre Olmos, frente al n.º 15, se informa que no
se considera oportuno proseguir con dicha solicitud alegando que
en la vivienda indicada ya no habita nadie.

30/12/2019 Resolución de la Oficina
Económica Jurídica del

Servicios Públicos

Autorizar  a  la  Junta  Municipal  Santa  Isabel,  para  realizar  la
tradicional Cabalgata de Reyes el día 5 de enero de 2020, desde las
16:00 hasta las 18:30 horas.

03/01/2020 Al Servicio de Parques y
Jardines

Solicitud de acondicionamiento de solar municipal entre  las calles
Norte y Juventud, como parque para perros.

14/01/2020 Informe del Servicio de
Quejas y Sugerencias 

Sobre la solicitud: 57814 de fecha 19 de julio de 2019, comunican
que las deficiencias de la acera de la calle Salvador Valiente Aznar
están subsanadas.
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15/01/2020 Aviso a Alumbrado Público Solicitud de reparación de farolas: Z3-135-103, calle Justo Dorado,
7. Z3-17-060 y  Z3-17-061, Avda. Santa Isabel frente a Eroski.

16/01/2020 Informe al Servicio de
Movilidad Urbana

Dar  la  conformidad  para  hacer  la  calle  Pepe  Garcés  de  doble
dirección, en el tramo comprendido entre las calles Santa Nunila y
Norte, propuesto por el Serv. de Movilidad Urbana.

22/01/2020 Aviso al 010 Solicitud de reparación del alumbrado del 4º Cinturón a la salida de
Santa Isabel, dirección Torrero.

23/01/2020 Aviso a Alumbrado Público Reiteración  de  solicitud  de  reparación  del  alumbrado  del  4º
Cinturón a la salida de Santa Isabel, dirección Torrero.

23/01/2020 Informe del Servicio de
Conservación de
Infraestructuras

Expte 1340660/2019

Sobre  nuestra  solicitud  de  retirada  de  chapas  y  tornillos
sobresalientes  en  la  acera  de  la  Calle  Rey  del  Corral  con  Calle
Gimeno Gil, informan que ya han sido retiradas.

23/01/2020 Informe del Servicio de
Conservación de
Infraestructuras

Expte 1222355/2019

Sobre la solicitud de reparación de baldosas en la acera de la calle
Serrano Puértolas entre Santa Nunila y Dieciséis de Julio, ya están
reparadas.

27/01/2020 Informe del  Servicio de
Conservación de
Infraestructuras

Durante el mes de Febrero de este año, se iniciarán los trabajos para
proceder al bacheo de las deficiencias del Camino de la Loma y la
Calle  El  Acierto,  según  solicitud  de  este  Junta  municipal  Santa
Isabel.

30/01/2020 Informe del Servicio de
Arquitectura

Sobre el CEIP Guillermo Fatás: “Se toma nota de las deficiencias
que se llevarán a cabo durante este año 2020.
No obstante, la instalación de nuevas verjas en ventanas no es de
competencia  municipal  por  no  tratarse  de  una  actuación  de
conservación y en cuanto a la reparación del pavimento dispone de
partida presupuestaria a través de Presupuestos Participativos, por
lo que esperamos que se lleve a cabo en dichas actuaciones”.

03/02/2020 Informe del  Servicio de
Conservación de
Infraestructuras

Expte. 2757/2020

Sobre nuestra solicitud de reparación de aceras de la Avda. de los
Estudiantes: Informan que mediante la empresa adjudicataria de la
contrata de Conservación del viario público se está procediendo a
llevar a cabo la actuación de reparación de las mencionadas aceras.

03/02/2020 Informe de la Unidad de
Limpieza Pública
Expte. 2770/2020

Sobre  nuestra  solicitud  de contenedor  de materia  orgánica  de  la
campaña  “Dale  al  marrón”  informan  que:  El  Ayuntamiento  está
realizando  experiencias  piloto  relacionadas  con  la  recogida
selectiva de materia orgánica y por el momento no tiene previsto
ampliar las zonas actuales.

Comunicación de inicio de obras

Fecha de
inicio

Dirección de la obra Motivo Duración

18/11/2019 Víctor Balaguer, 4 Obras en acera normal (Redexis Gas SA) 4 días

22/11/2019 Víctor Balaguer, 2 Obras en acera normal (Endesa) 2 días

25/11/2019 Víctor Balaguer, 2 Obras en acera normal (Oscagas) 4 días

28/11/2019 Benito Andrés, 2 Corte de calle por obras (C. Cambron, SL) 2 días

12/12/2019 Avda. Estudiantes, 36 Obras en acera normal. 5 días

18/12/2019 Gaspar Torrente, 70 Rotura 1 semana

26/12/2019 POL. MALPICA C/D con Reparación rotura tubería de agua. 1 semana
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C/A

07/01/2020 POL. PALPINCA, calle D
(LAPESA)

Reparación rotura tubería de agua. 1 semana

09/01/2020 Avda. De los Estudiantes Reparación pavimente acera 1 mes.

10/01/2020 POL. MALPICA, 11 Obras en acera normal 11 días

23/01/2020 POL. MALPICA, calle D
con A

Sustitución de válvulas 1 semana.

Sección de Quejas y Sugerencias

01-10-2019 al 31-10-2019 (recibido el 15 de noviembre de 2019)

ID Fecha Asunto Categoría
591473
Pendiente

28-10-2019 Poda de arbolado > APEO
MOVERA, AV        MVR, 22

Parques y Jardines > Poda de 
arbolado > APEO

588507
Pendiente

04-10-2019 Baldosas levantadas
ESTUDIANTES, AV.  SIS, S/N

Baldosas

590045
Cerrada

16-10-2019
Cierre: 
05-11-2019

ALUMBRADO . AV MOVERA 93
MOVERA, AV        MVR, 9

Alumbrado Publico > Lámpara 
apagada

588505
Cerrada

04-10-2019
Cierre: 
24-10-2019

Farola intermitente a intervalos
SANTA NUNILA      SIS,5-7

Alumbrado Publico > Lámpara 
intermitente

590532
Cerrada

20-10-2019
Cierre: 
05-11-2019

Limpieza de hierbas y matorrales.
SANTA ISABEL, AV., 234

Limpieza solares, ribera ríos y 
caminos

591801
Pendiente

30-10-2019 Mal estado
SANTA NUNILA      SIS, 5-7

Mobiliario

589651
Cerrada

14-10-2019
Cierre: 
14-10-2019

MUEBLES ABANDONADOS. CALLE 
MERIDIANO 32
MERIDIANO         SIS, 32

Limpieza Pública > Limpieza vía 
pública > Objetos abandonados en la 
vía pública

590343
Cerrada

17-10-2019
Cierre: 
28-10-2019

Riego del césped en avenida de los 
estudiantes defectuoso
ESTUDIANTES, AV.  SIS, S/N

Riegos

Y por último, el Sr. Lorén, agradece la presencia de la Policía Local en el presente Pleno.

TERCERO.- Informe de las Comisiones de Trabajo.

COMISIÓN DE DEPORTES,  informada por el Vocal Coordinador D. Ramón Sellés Calabuig,
realizada el día 26 de noviembre de 2019, cuya acta lee y se inserta a continuación:

ACTA COMISIÓN DE DEPORTES DE LA JUNTA DE MUNICIPAL DE SANTA ISABEL
CELEBRADA EL 26 DE NOVIEMBRE DE 2019

ASISTENTES:
D. Ramón Sellés Calabuig Coordinador
Dña. Natalia Roc Vocal ZEC
D. Víctor Gálvez Vocal PSOE
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D. Tomás López Vocal PSOE
D. Miguel Ángel López Vocal Partido Popular
D. Gabriel Casanova Club Ajedrez Santa Isabel
D. Lorenzo Ferrer RSD
Dña. Carmen Vilar Asociación de Mujeres
Dña. Cristina Vallés Asociación de Mujeres
Dña. María del Carmen Burillo Cornago Asociación de Mujeres
D. José Portera Club Ciclista Santa Isabel

Inicia la sesión Dña. Carmen Vilar que informa de la celebración el 29 de diciembre a las 12:00 del
I Partido de Fútbol Solidario “Un juguete, una sonrisa” que se realizará en las instalaciones del
C.M.F César Láinez de Santa Isabel. Se recomienda la máxima colaboración con este evento.

A continuación, se enumeran todos los temas que de una forma u otra quedaron pendientes de la
anterior legislatura, para que la actual presidencia tenga a bien actuar para su solución.

 Vestuarios campo de fútbol César Láinez.
 Incremento de horarios uso pabellón municipal Fernando Escartín. especialmente en meses

junio y julio, dado que se cierra por vacaciones.
 Reparación y mantenimiento vallados externos del pabellón Fernando Escartín.
 Adecuación de espacios deportivos en el túnel de la Z40.
 Extensión de la pista polideportiva de las piscinas municipales, que fue recortada a raíz de la

construcción de las pistas de padle.
 Incremento de espacios deportivos. Se recuerda que en la anterior legislatura se aprobó en

un  pleno  municipal  del  Ayuntamiento  de  Zaragoza  la  creación  de  un  nuevo  pabellón
deportivo en Santa Isabel, por lo que se insta a trabajar en este tema.

Dado el éxito que tuvo la iniciativa de premiar a los deportistas destacados de Santa Isabel, se
pretende continuar con dicho acto y mejorar las condiciones y el acto en si, a realizar durante la
semana cultural.

Se pregunta por las subvenciones a las actividades extraescolares en los colegios concertados, tema
que ha aparecido en la prensa y se deriva la respuesta de dicho tema a la comisión de Educación que
se celebrará próximamente. 

No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, con el VºBº del Sr. Coordinador de la
Comisión de Deportes.

EL COORDINADOR DE LA COMISIÓN DE 
DEPORTES DE LA JUNTA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL            

D. Ramón Sellés Calabuig”

La próxima reunión de la Comisión de Deportes, Juventud e Infancia, será el 25 de febrero
de 2020 , a las 19:30 horas.

COMISIÓN DE URBANISMO, MEDIO AMBIENTE Y MOVILIDAD, informada por
el Vocal Coordinador D. Miguel Ángel López Osorno , cuya acta lee y se inserta a continuación:

“COMISIÓN DE URBANISMO, MOVILIDAD Y MEDIO AMBIENTE , celebrada el día
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28 de  Noviembre de  2019 a las  19:30 horas.  Informa su coordinador  D.  Miguel  Ángel  López
Osorno.

Asistentes a la misma:

Grupo Municipal Socialista:                                                                           
Tomás López Lanuza, Víctor Gálvez Julián               

Grupo Municipal Ciudadanos:                                                                   
Carmen Alonso Bellido                                                                                             

Grupo Municipal Zaragoza en Común:                                                                               
Natalia  Roc  Andiano 

Grupo Municipal Podemos -Equo                                                                                      
Miriam  Ferrer  Dufol                                                   

Asoc. Vecinos Gaspar Torrente:                                                                              
Isaac Garza Soriano, Gonzalo Zueco                                                                     

Asoc. Santaisabeltuya:                                                                                        
Luis Huerto                                                                                                         

Asoc. de Mujeres Rio Gallego:                                                                         
Mari Carmen Burillo, Cristina Valles                                                                             

Vecinos: J. Antonio Mercadal Gomez, Angelines Crespo

Se trataron los siguientes temas :

-El coordinador de la comisión informó que, se ha solicitado al Jefe del Gabinete de 
Urbanismo y Equipamientos Javier Albisu, los siguientes temas:  
                                                                                                                          

-Construcción de vestuario del Campo Municipal “ Cesar Lainez .”

-Remodelación de las aéreas infantiles del parque de los Paseantes y Plaza de la Cultura.       

- Situación de la Rampa de la Z.40,  así como la separación de las zonas de multideporte con
las aéreas infantiles (parece ser que, según comenta Isaac Garza de la Asoc. de Vecinos el alto coste,
unos 500.000 € de la rampa era una posible causa por la cual no se hubiera realizado) .

-Situación de cómo va a quedar el entorno de las C/ Huerta Honda y C/ Sálvatela, teniendo 
en cuenta que las obras tardaran en realizarse hasta Febrero de 2020.

- Acondicionar el solar situado entre las C/ Norte y C/ Juventud para un parque para perros.  

- Se informó del cambio que se pretende hacer en el C/ Pepe Garcés , que pasará a ser de 
doble sentido .                                        

- La Asoc. de Vecinos Gaspar Torrente y la Asoc. Santaisabeltuya hace llegar a esta comisión
documentación en la cual se comprueba que hay más de 50 alcorques vacíos en el barrio, y piden
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que se incluyan en el plan de repoblación.

- Isaac Garza en representación de la A.V.Gaspar Torrente propone realizar una votación en
esta comisión, para que se apruebe llevar al siguiente pleno de la Junta Municipal, solicitar partida
presupuestaria al Ayuntamiento de Zaragoza para la apertura de la C/ Oeste (aprox. 1.050.000 €).
Además de 500.000 € para la rampa de minusválidos y sillas de bebé, en el parque del túnel de la
Z-40 que se quedó paralizada en el anterior mandato. Se realiza dicha votación y el resultado es:
 

11 (SI)    1 (NO)     1 (ABSTENCIÓN)  

-Isaac informó también de la insistencia en que devolvieran los 3 autobuses que quitaron a la
línea 32 en beneficio de la 60 y no han sido repuestos. Lo  que supondría un coste de unos 
500.000€.

-Gonzálo de la A.V.G.T. pedía la plantación de algún tipo de arbolado en la rotonda de
entrada al barrio de la Z-40 , ya que es una zona de entrada principal.  También solicitaba el poder
colocar en la Avda. Santa Isabel 79, a la altura del parque de la Alameda un contenedor de cartón,
debido a la cantidad de comercios en dicha zona.

-Víctor Gálvez , preguntaba si había partida asignada para la expropiación de la C/. Oeste.

-Tomás López, reclamaba la dejadez en que se encuentra la plaza de la Vega, tanto de poda
como de replantación (falta un mínimo de 6 árboles que se han caído y no han sido repoblados).

-Miriam,  nos  comenta  que  el  plazo  de  entrega  de  los  pisos  de  la  zona  de  la  Junta  es
aproximadamente de 24 meses, desde fecha Octubre 2019.

-La Asoc.  Santaisabeltuya hace entrega de un dossier  con más de 25 reivindicaciones y
propuestas para que sean valoradas en positivo en esta legislatura 2019/2013.

- Natalia preguntaba en qué momento se encontraba las peticiones recibidas desde el colegio
Guillermo Fatás, para el mantenimiento y conservación del edificio. Ponía una reclamación sobre la
fuente que hay en el parque de la Avda. de los Estudiantes en la cual no sale agua.

-Cristina de la A.de Mujeres Río Gállego, reclamaba la poda y conservación de los setos de
la  Avda.  de  los  Estudiantes,  sobre  todo en  los  cruces  y en  los  pasos  de  peatones  por  la  poca
visibilidad que hay. Y denunciaba el  estado de un socavón que hay en la Glorieta José Ramón
Arana.  También reclamaba que  porque no habían tapado un agujero por unas obras de riego en la
C/ Gaspar Torrente.

-Mari  Carmen,  reclamaba  el  mal  estado  en  general  de  las  aceras  de  la  Avda.  de  los
Estudiantes.

-Angelines, solicitaba el poder colocar un espejo en la Avda. de Santa Isabel,  181, para tener
buena visibilidad para salir de la C/ Sálvatela  o bien el  modificar la zona de aparcamiento de
coches de la Avda. para hacerlo parte de motocicletas .

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 21:15 h.”

El Sr. López, también informa que, la Unidad de Conservación de Arquitectura, Sección de
Conservación  de  Equipamientos,  ha  elaborado  una  “Memoria  valorada  de  mejoras  en  pista  de
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baloncesto y patinaje en la parcela ER(PU) 71.33”, situada en la Calle Sauce, denominada “Esto no
es un solar”. La actuación pretende crear una nueva zona deportiva, construyéndose una pista de
patinaje unida a una pista de baloncesto con una canasta multitablero. Además se recolocará parte
de mobiliario afectado y las dos mesas de ping-pong existentes. 

La memoria valorada queda en la Junta Municipal, para que pueda ser consultada por las
personas que lo deseen. El total del Presupuesto asciende a 48.383,68 €. El plazo de ejecución,
según la web de Zaragoza Deporte, será de 60 días.

Sobre la ejecución de las obras de los nuevos vestuarios para el Campo de Fútbol Santa
Isabel-Cesar Lainez C.M.F., comenta el Sr. López que desde Zaragoza Deporte Municipal, junto
con el Servicio de Instalaciones Deportivas, el comienzo de las obras estaban previstas para el 2 de
febrero de 2020 siendo el plazo de ejecución de cinco meses y medio.

También indica que se han arreglado las aceras de la Avda. de los Estudiantes mediante la
contrata de mantenimiento del viario público.

En cuanto a la operación asfalto, El Sr. López informa que se ha solicitado información
sobre las calles que actuarán en el Polígono de Malpica y que indiquen a que obras se refieren con
“pasos de peatones en Avda. Santa Isabel y Camino de Jaradín”. Por parte de la Junta Municipal se
han canalizado las peticiones de la Asociación del Polígono Industrial de Malpica, la Asociación de
Vecinos Santa Isabel Tuya y del Grupo PSOE de esta Junta.

La vocal Miriam Ferrer, informa que está haciendo gestiones para hacer un parque para
perros.

La próxima reunión de la Comisión de Urbanismo, Medio Ambiente y Movilidad será el día
10 de marzo de 2020 a las 19:00 horas.

COMISIÓN  DE  CULTURA,  informada  por  la  Vocal  Coordinadora  Dña.  Patricia  de
Francisco,   celebradas  los  días  19  de  noviembre  de  2019,  11  de  diciembre  de  2019  y  11  de
diciembre de 2019, cuyas actas lee y se insertan a continuación.

“19-11-19
COMISIÓN DE CULTURA

Reunidos en Comisión de Cultura a las 19,30h, en el Salón de Plenos de la Junta Municipal de
Santa Isabel, y con la presencia de: 
Juan Carlos Mainar, Juanita Lozano (Asoc. Río Piedra), Luis Salvador, (AVV. Gaspar Torrente),
Ramón Selles (vocal de Ciudadanos), Isabel Garcia Escuin (Scouts), Cristina Valles, Mª Carmen
Burillo (Asoc. Mujeres Río Gallego), Vanesa Rodríguez (Casa de Juventud), Visi Visús (Coral Santa
Isabel),  Matilde  Maturén  (Escuela  de Jota),  Miriam Ferrer  (vocal  de Podemos),  Andrea  Flores
(Asoc.  Emprendedoras  ESI),  Carmen  Lopez  (vocal  de  Ciudadanos)  y  Patricia  de  Francisco
(coordinadora de Cultura).

Se trataron los siguientes temas:
 Concurso de dibujo. Se mandarán las bases del concurso a los colegios y se publicarán en

cartel y en Facebook. Se decidirá el ganador el día 19 de diciembre en esta comisión.
 Se trata sobre la preparación de la Cabalgata de Reyes

- El tema de la  Cabalgata  será:  “Mujeres  y Hombres relevantes en sus campos y que
sufrieron discriminación por razón de sexo”.
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- Se confirma la participación en la Cabalgata de la Legión 501 Spanish Garrison.
- La Asociación de moteros PICA de Protección Infantil contra el abuso, se ofrece para

participar en la Cabalgata.
- Se propone que la recaudación que se realiza en el photocall por parte de la Legión 501,

y que dedica a asociaciones y ong, en esta ocasión sea para la Asociación PICA por su
labor en la defensa y protección de niños que han sufrido cualquier tipo de abuso.

- La recogida de juguetes será los días 3 y 4 de 16’30h a 19h en el Pabellón.
- Se comienzan a hacer los listados de participantes.

 Se comentan las actividades navideñas de las distintas Asociaciones.
- 17-12-19, BELÉN VIVIENTE, Organiza: CEIP. Guillermo Fatas, Pabellón de Deportes F.

Escartín
- 18-12-19, FESTIVAL DE VILLANCICOS, Organiza: Escuela de Jota Sta. Isabel, Iglesia
- 21-12-19, ACTUACIÓN DE VARIEDADES, Organiza: Asoc. Río Piedra, Centro Cívico 
- 23-12-19,  ACTUACIÓN  INFANTIL  CHIPILANDIA,  Organiza:  AVV.  Gaspar  Torrente

Centro Cívico
- 28-12-19, Z.GAMER (Juegos), Organiza: Casa de Juventud, Centro Cívico
- 29-12-19,  ACTUACIÓN DEL TENOR MARIANO VALDEZATE ACOMPAÑADO DE

PIANO, Organiza: AVV. Gaspar Torrente, Iglesia Parroquial
- 05-01-2020, CABALGATA DE REYES y RECEPCION, Organiza: Comisión de Cultura.

Sin mas temas que tratar, se levanta la sesión.
Próxima reunión día 11 de diciembre a las 19’30h

Patricia de Francisco
Coordinadora

11-12-19
COMISIÓN DE CULTURA

Reunidos en Comisión de Cultura a las 19,30h, en el Salón de Plenos de la Junta Municipal de
Santa Isabel, y con la presencia de: 
Visi  Visús (Coral  Santa Isabel),  Mª Carmen Burillo  (Asoc.  Mujeres Río Gallego),  José Ramón
Villalba, Marta Gutiérrez y Daniel Camacho (Comisión de Fiestas), José Carlos Faro (AVV. Gaspar
Torrente, Miguel Angel Lopez (vocal PP), Gabriela (Emprendedoras ESI), Juanita Lozano y Juan
Carlos Mainar (Río Piedra), Isabel Garcia Escuin (Scouts), Carmen Lopez (vocal de Ciudadanos), y
Patricia de Francisco (coordinadora de Cultura).
Se trataron los siguientes temas:

 Se comentan sobre la organización y preparativos de la Cabalgata
- Vehículos que van a participar
- Seguridad a cargo del Club Ciclista
- Paradas para actuaciones
- Visita a las Residencias de ancianos

 Actividades Navideñas a incluir en la programación de navidad.
- 17-12-19, ACTUACIÓN DE LA CORAL DEL CEIP. JUAN PABLO BONET, en la

Iglesia
- 29-12-19,  MISA  BATURRA,  Organiza:  Rondalla  Centro  de  Mayores,  Iglesia

Parroquial
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- 29-12-19, 1º PARTIDO SOLIDARIO A BENEFICIO DE CRUZ ROJA INFANTIL,
RSD. Santa Isabel por iniciativa de Javier Naya y en el que colaboran numerosas
entidades del barrio.

- 31-12-19, COTILLÓN FIN DE AÑO, Organiza: Comisión de Fiestas, Pabellón de
Deportes

 La comisión de Fiestas nos informa de las fechas de las fiesta del 2020
- Fiestas del Carmen, del 16 al 19 de Julio
- Fiestas de agosto, del 26 al 30 de agosto

 El día 19 de diciembre, nos reuniremos para elegir el dibujo del concurso que dará lugar al
cartel anunciador de la Cabalgata.

Sin mas temas que tratar, se levanta la sesión.

Patricia de Francisco
Coordinadora.

28-01-2020
COMISIÓN DE CULTURA

Reunidos en Comisión de Cultura a las 19,30h, en el Salón de Plenos de la Junta Municipal de
Santa Isabel, y con la presencia de: 

Andrea  Flores  y  Vanesa  Bueno  (Asoc.  Emprendedoras  ESI),  Luis  Huerto  (Santa  Isabel  Tuya),
Miriam  Ferrer  (vocal  de  Podemos),  Enrique  Carbonel  (La  Bajañi),  Carmen  Lopez  (vocal  de
Ciudadanos), Juan Carlos Mainar, Juanita Lozano (Asoc. Río Piedra), Carmelo Lázaro y Cristina
(Comunidad Cristiana Tres  Dieciséis),  Santos  Moreno (Feriante),  Oscar  y  Yesica  (Comisión  de
Fiestas), Visi Visús (Coral Santa Isabel), Javier (Club Ciclista), Cristina Valles, Mª Carmen Burillo
(Asoc. Mujeres Río Gallego), Mar Hevia (Biblioteca), Matilde Maturén (Escuela de Jota), Irene
(Scouts),  Luis  Salvador,  (AVV.  Gaspar  Torrente),  Gabriel  Casanova  (Club  Ajedrez),  Vanesa
Rodríguez (Casa de Juventud), y Patricia de Francisco (coordinadora de Cultura).
Se trataron los siguientes temas:

 Carnaval Infantil
- Se decide hacer la Fiesta de Carnaval Infantil el día 21 de febrero (viernes) a las 17h.

como en años anteriores, se hará cargo el grupo Scouts Santa Isabel.
 Semana Cultural

- Se decide añadir un fin de semana mas por razones de programación y por ser los
fines de semana los días de preferencia para actuar los colectivos. 
Por lo que la Semana Cultural del 2020, será del 15 al 31 de mayo.

- Se toma nota de las propuestas de los colectivos.
 La Comisión de Fiestas nos informa que ha habido un cambio en las fechas de las fiestas del

Carmen, que serán del 15 al 19 de julio.
 Mar  Hevia  (Biblioteca),  nos  comenta  que  este  año  no  puede  hacerse  cargo  sola  de  la

preparación de la  siembra  de  libros,  todos los  colectivos  presentes  están de acuerdo en
colaborar en ésta labor bajo su supervisión y mantener la actividad de siembra de libros que
se hará durante la celebración de la Semana Cultural. 
También nos comenta que el día 22 de abril, se celebrará el día del libro con la lectura del
Quijote en la biblioteca.

 Luis Huerto, de Santa Isabel Tuya, solicita por escrito que la Junta se ponga en contacto con
el Festival Asalto (de arte urbano) y ofrezca Santa Isabel para hacer esta muestra.

 Vanesa Rodríguez (Casa de Juventud), Pregunta por los premios a los deportistas de Santa
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Isabel, le contesto que eso Pertenece a la comisión de Ramón, que sé que tiene intención de
continuidad y que hay que tratarlo en su comisión.
Nos  informa  que  en  la  segunda  quincena  de  marzo,  se  celebraran  las  Jornadas  por  la
Igualdad en Santa Isabel.
También  nos  propone  que  se  pasen  las  comisiones  de  cultura  a  los  jueves,  y  así  lo
acordamos.

Sin mas temas que tratar, se levanta la sesión.      
Próxima reunión día 20 de febrero a las 19’30h

Patricia de Francisco 
Coordinadora”

El vocal Ángel Gálvez interviene para pedir que se tiene que buscar un lugar para hacer
hogueras y poder celebrar la de San Antón.

La vocal Patricia de Francisco le explica que desde que asfaltaron el aparcamiento del solar
de “La Telefónica” y no poderse hacer  allí,  se  han encontrado con muchos inconvenientes,  no
habiendo podido encontrar  un solar  que  cumpla  con todas  las  normativas  y  permisos  tanto  de
particulares o entidades financieras, propietarios de los espacios solicitados.

La próxima reunión de la Comisión de Cultura será el día 20 de febrero de 2020, a las 19:30
horas.

COMISIÓN  DE  DERECHOS  SOCIALES  Y  SANIDAD,  informada  por  la  Vocal
Coordinador Dña. Miriam Ferrer, realizada el día 22 de noviembre de 2019 además informa del
Consejo  de  Salud  de  fecha  4  de  diciembre  de  2019  cuya  acta  lee  e  informe  se  insertan  a
continuación:

“Acta de la Comisión de Acción Social y Sanidad del día 22 de noviembre de 2019

El día 2 de noviembre de 2019 a las 19 h se constituye la Comisión de Acción Social y
Sanidad de la Junta de Santa Isabel.

Asisten  a  la  misma cuatro  vocales  de  la  junta,  Miriam Ferrer,  Natalia  Roc,  Patricia  de
Francisco y Carmen Alonso, además de Angelines, Josca y Luis de la Asociación Gaspar Torrente y
Carmen de la Asociación de Mujeres Río Gállego.
 

Primero se abordan los temas de Sanidad, se comunica que Miriam Ferrer va a ser la nueva
representante de la Junta vecinal en el Consejo de Salud.

Se repasan los temas que se deben trasladar al Consejo de salud.

 Quejas sobre la atención telefónica que parece haber empeorado en los últimos dos años.
 Falta de suplencias 
 Necesidad de pediatría por la tarde
 Respecto al Centro de especialidades Grande Covian preguntar cuál es la situación, si se van

a recuperar especialidades
 Preguntar si el personal médico que hay actualmente está en con plaza definitiva.
 Ha habido quejas respecto al abastecimiento de algunos medicamentos de crónicos
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 Si ya se ha cubierto la plaza de enfermería en el colegio del Espartidero

Respecto a Acción Social, Miriam Ferrer expresa su intención de ponerse en contacto con
las  diferentes  agentes  que  trabajan  en  el  barrio:  las  trabajadoras  sociales,  con  el  párroco,  la
responsable del Centro de Mayores. También de la preocupación por la situación de las residencias
del barrio.

Se  habla  de  la  posibilidad  de  repetir  curso  de  REA,  uso  de  desfibriladores  y  primeros
auxilios en la infancia.

Se plantea como una hora adecuada de reunión las siete y media.

CONSEJO DE SALUD 4 de diciembre de 2019

Se comentan los cambios de representantes en algunas juntas como la nuestra y que faltan
algunas plazas por cubrir.

Respecto a pediatría, nos informan de que hay una nueva persona con plaza en propiedad en
el equipo de la mañana, pero de momento solo hay una plaza de pediatría por la tarde. Para que
haya  más  se  deberían  convocar  plazas  con  esas  características.  En  estos  momentos  hay  tres
pediatras de mañana y uno de tarde. Aunque en horas de atención continuada es atendido por el
médico general que está de guardia.

Se ha solicitado aumentar la atención administrativa por la tarde, pero de momento no hay
respuesta.

La campaña de gripe se está desarrollando sin problemas.

Para  las  personas  mayores  existe  un  programa  llamado  “salud  en  red”  que  está  ya
implantado en los barrios de Arrabal, Casetas y Las Fuentes. En este barrio se complica un poco por
el hecho de que, además del barrio, en el consejo de salud se incluyen barrio rurales y municipios.

Sin embargo, se va a trabajar en averiguar como se puede implantar en cada sitio. José M
Cubero y Miriam Ferrer  se quedan encargados de visitar  a  la  persona encargada del  centro de
mayores y con la responsable de este programa en Salud Pública del Gobierno de Aragón.

Se  expresa  también  la  preocupación  por  la  inexistencia  de  protocolos  de  detección  de
maltrato a personas mayores. Se tratará con la responsable del centro de mayores de Santa Isabel.

Un profesor  del  Colegio  Don Pedro Orós  de Movera nos  visita  para contarnos  que ese
colegio está participando en el proyecto TRAZOS, sobre prevención de adicciones, centrado sobre
todo  en  adicciones  a  pantallas,  aunque  también  en  vapeadores,  bebidas  energéticas,  tabaco  y
alcohol. Este año se va a continuar con material para familias, alumnado y profesorado. Desde el
centro de salud se propone colaborar.

También nos describe otros proyectos que han sido premiados uno del IES parque Goya que
pretende poner en contacto a personas mayores con adolescentes para que les cuenten sus historias,
y otro en el colegio de los Jesuitas llamado cartografía de la mujer para recopilar fotos antiguas de
mujeres empoderadas en una época en la que las mujeres lo tenían aún más difícil.
 

Respecto  a  la  plaza  de  enfermería  del  colegio  del  Espartidero  nos  comentan  que  no  es
competencia del Salud sino de educación.
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De los suministros de medicamentos no han detectado escasez. Si se vuelve a realizar esa
queja se pide que se sea más específico. Y lo mismo con las quejas de la atención telefónica porque
lo que parece que puede ocurrir es que cuando la línea está ocupada salta la llamada a la centralita.

Se  ha  solicitado  de  nuevo  que  se  cambien  las  puertas  exteriores  para  mejorar  la
accesibilidad, pero de momento no hay respuesta.

Se comenta el buen funcionamiento del programa de prevención del cáncer de colon.”

La próxima reunión de la Comisión de Derechos Sociales, Educación y Sanidad, será el 19
de febrero de 2020, a las 19:30 horas.

COMISIÓN  EDUCACIÓN,  JUVENTUD  E  INFANCIA,  informada  por  sus  Vocales
Coordinadoras, Natalia Roc y Carmen Alonso, realizada el día 12 de diciembre de 2019, cuya acta
lee y se inserta a continuación.

Acta Comisión de Infancia, Juventud y Educación.
Jueves 12 de diciembre

Asistente, Toni (ZEC), Luis Huerto (Santa Isabel Tuya), Vanesa (Casa de Juventud), Maica (Ampa
Espartidero), Andrea (Mujeres Emprendedoras), Asociación Gitana.

 Presentación de la Comisión. 
o Me presento como vocal de esta comisión y excuso a Carmen mi compañera que

llegara un poco más tarde.  Explico un poco lo que nos gustaría trabajar en esta
comisión.

 Reconocimiento al CEIP Guillermo Fatás, por su premio de la Igualdad
o Reproduzco en la pantalla el video, que presento el Centro y con el gano el premio.

 Repasamos de las actividades realizadas concernientes a esta Comisión. 
o Refuerzo Escolar.

Está paralizado, desde el final de Curso pasado. La parte del Refuerzo de los meses
de noviembre a Diciembre no se ha realizado. Desde la Comisión se ha detectado
interés  de  algunos  padres  para  que  el  Proyecto  continúe,  dada  la  rentabilidad
socioeducativa y el trabajo en Red con Trabajadora Social y Centros educativos.
Es necesario sacar a concurso el Proyecto en el Perfil del Contratante municipal para
que vuelva a realizar.

o Conversación de Español para inmigrantes.
Nos parece muy importante mantener este Proyecto por lo que supone de aprendizaje
para  estas  personas  por  facilitar  sus  relaciones  en  cuanto  a  las  instituciones
sanitarias, educativas, etc. El coste para la Junta es prácticamente cero, 66 euros el
curso pasado. Es una tarea que acerca a los inmigrantes a espacios de integración.
Actualmente se realiza los miércoles y viernes de 10 a 11 en el Centro Cívico y
cuenta con una participación de 7-8 personas, variando el número algunos días.

Temas interesantes para informar…

o Comentamos la posibilidad de hacer desde la Comisión diferentes charlas sobre la
detección de Diabetes Infantil, curso de primeros auxilios infantiles y para adultos.
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Esto daría continuidad a los que se realizaron cuando colocamos los Desfibriladores.
ya que hubo personas que no pudieron realizar el Curso.

o Hablamos  también  de  las  charlas  de  Educación  Sexual,  que  la  junta  ha  estado
subvencionando estos  últimos años tanto  a  los  colegios  como al  ÍES Ítaca,  y  lo
necesario que vemos que esto se mantenga.

 La representante del Espartidero comenta, que estaría bien, que estas charlas,
tuviera la posibilidad de abrirlas a todo el barrio.

 Se comenta también, que habría que valorar si estas charlas son viables por el
tema de participación, ya que hay algunas veces que es muy escasa.

 Comentar el Problema del ÍES Ítaca sobra la realización de su carrera de la San Silvestre.
Desde la Junta el conocimiento que tenemos de esto, es que solicitaron los permisos
fuera de plazo. Y por eso no se les ha concedido.
Desde un profesor del ÍTACA lo que sabemos, es que años anteriores no habían
tenido problema, porque lo que realizan es una vuelta alrededor del Instituto, y solo
usan la acera en un pequeño tramo.
Pero que este año al final la tendrán que realizar dentro del recinto del Centro.

 Ruegos y Preguntas
o Una  pregunta  generalizada,  sobre  cómo  se  van  a  gestionar  los  Presupuestos

Participativos en 2020, los que se realizan desde la Junta Municipal.
Sobre  todo  cuando  se  sabrá  algo  sobre  el  tema,  pues  las  asociaciones  ya  están
preparando sus proyectos. Y algunos son para el primer trimestre del año.

o Toni, lanza varias preguntas sobre el Espartidero. 
Planteamos la necesidad de realizar las  obras de adecuación del Centro,
que pasó a ser Centro Integrado según se aprobó en febrero, lo que significa
que este curso comenzaba a impartir las clases de la E.S.O. La representante
del AMPA nos confirma que no han realizado ninguna obra y en teoría no hay
proyecto  para  que  realicen  ninguna.  Esto  ha  supuesto  recortar  ciertos
espacios  educativos,  dividiendo  aulas  y  no  dotándolas  de  los  materiales
adecuados.

 Que  a  comienzo  de  curso,  les  había  faltado  1  enfermera   que  se
implemento el curso pasado. Aunque a fecha de hoy ya la tienen.

  Tema del Proyecto “La Bici en el Cole “que nuestro concejal en el Pleno
dijo que eso en un principio se iba a mantener, y al final ha desaparecido. 

o Nos contesta la representante del AMPA del Espartidero esto:
 Escrito relativo al programa "bici en el cole" archivo adjunto
 Enfermera en el centro: tenemos una persona enviada por Inaem que aunque

tiene la titulación necesaria no tiene experiencia en la atención que necesitan
los alumnos con enfermedades serias matriculados en el centro (dos tienen
una  cardiopatía  importante)  lo  que  hace  que  las  madres  tengan  que
permanecer en el centro todo el horario escolar.

 Obras:  la  adecuación  que  ofrece  dirección  provincial  es  instalación  de
barracones. En cuanto al gimnasio (que no cumple normativa para alumnos
de  la  ESO) no muestran  ningún  interés.  El  laboratorio  no  tiene  dotación
material.

Estamos pensando realizar un cuenta cuentos en el mes de abril, enlazando con San Jorge, 
que queremos abrirlo al barrio, como comentamos, cuando puedas indicarme como debemos 
hacerlo.
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 Planteamos la necesidad de poner en marcha un Servicio de Ludoteca, ya
que lo que está funcionando parcialmente es el Centro de Tiempo Libre. Para
edades de 6 a 12 años, es decir, de 1 de Primaria a 6º de Primaria de Martes a
Viernes  y  actualmente  daban  servicio  para  niños  de  3  a  6  años  solo  los
sábados por la mañana. 
Pero a partir de Enero con el nuevo pliego de condiciones suprimirán ese
servicio para los niños de 3 a 6 años de los sábados por la mañana.
Vanesa también comenta el tema de la LUDOTECA para niños de 3-6 años Y
que Ciudadanos en precampaña dijo que iba apoyarlo.

1. Adjunto archivo que nos envió Vanessa sobre el proyecto.

Otro tema del que ya hemos hablado en alguna ocasión es el de estudiar de dotar al Barrio
de un Educador de Calle después de detectar presencia de jóvenes en horario escolar en
algunos parques.

 Andrea de Mujeres emprendedoras, pregunta sobra la posibilidad de poder
tener un local o alguna horas de alguno de los locales para poder llevar a
cabo  sus  actividades,  lo  cual  la  remitimos  al  Centro  Cívico  o  a  la  Junta
Municipal, para que le digan la disponibilidad de las mismas.

 La casa de Juventud nos presenta también 1 corto que han presentado para
un premio. El cual ponemos en pantalla para verlo. Y difundirlo. Al igual que
nos indica las actividades que van a realizar en navidad.

 También comentamos, que en el ayuntamiento ha anunciado la extensión de
los PIES en 4 centros de primaria y 1 de especial. Aunque no se ha dicho
cuales  son  los  Centros  elegidos,  pensamos  que  los  colegios  públicos  de
primaria del barrio deberían solicitarlo. 

 Vanessa pregunta sobre el grupo de trabajo del Índice del Bien Común que
está paralizado.

Sin más temas que tratar, se levanta la sesión, a las 21’30.

            Natalia Roc, 
Coordinadora de la Comisión.”

También explica que  CPI El Espartidero le ha hecho llegar un escrito que han dirigido a
Dña. Cristina García Torres, Concejala Delegada de Deportes, en el solicitan que: el Programa “La
bici en el cole” se mantenga, ofertándose a los centros educativos de Zaragoza para el año 2020.Y
entrega una Propuesta sobre la creación de una Ludoteca Municipal en Santa Isabel para niños 3 a 6
años.

CUARTO.- Debate de la Moción que presenta Zaragoza en Común, sobre “Casas de 
apuestas en el distrito”.

La vocal Natalia Roc, hace lectura de la moción que ha presentado, la cual se incorpora a
continuación:
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Se aprueba por unanimidad.

QUINTO.- Reconocimiento al CEIP Guillermo Fatás (1er Premio FUTURA).

La vocal Natalia Roc reproduce en pantalla, el vídeo que presentó el Centro Escolar
con el que ganó el 1er Premio Futura, impulsado por el Gobierno de Aragón reconociendo a  las
mejores iniciativas educativas sobre la igualdad de género, desarrolladas en el curso 2018-2019 en
los centros educativos aragoneses.

SEXTO.- Ruegos y Preguntas

Luis Salvador, de la AA. VV. Gaspar Torrente, hace lectura de un escrito solicitando que se
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incluya en el acta, el cual se inserta a continuación:
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El  Sr.  Salvador  también  pregunta  por  el  carril  bici  que  falta  por  construir,  para  poder
conectar Santa Isabel a la Puebla de Alfinden.

Así mismo explica, que para el concurso de dibujo de este año para el cartel de la Calbagata,
que se organiza para que colaboren todos los colegios, sólo se han presentado 3 concursantes, por lo
que se tendría que plantear si es viable seguir con dicho concurso.

También agradece la presencia en el presente Pleno de la Policía Local.

El  Sr.  Pedro  Larena,  actual  responsable  de  comunicación del  RSD Santa  Isabel,  da  las
gracias  al  actual  Equipo de Gobierno del  Ayuntamiento  de Zaragoza,  por  haber  desatascado la
tramitación de los proyectos para la realización de los nuevos vestuarios del Campo Municipal de
Fúlbol de Santa Isabel, que tanto tiempo han estado paralizados en anteriores legislaturas felicitando
al muy especialmente al Partido Popular y a C’S por el trabajo realizado.

Además solicita el cambio del césped, en el campo de fútbol, por su mal estado actual.

El Sr. Lorén le da las gracias por sus palabras, pero indica que también ha tenido que ver la
persistencia del Sr. Larena. En cuanto al cambio de césped, el año pasado se consiguió presupuestar
un plurianual para cambio de césped en los campos de fútbol.

El vecino Sr. Ruipérez, “quiere dejar claro que, relacionado con el proyecto de los vestuarios
del campo de fútbol, una vez valorados por los técnicos salió a licitación y quedó desierto, teniendo
que volver a salir a licitación.”

El  vocal  Sr.  Gálvez pregunta por la  titularidad de la  rotonda del  4º Cinturón y si  es  el
Ayuntamiento quien tendría que acondicionarla.

También  se  queja  del  vandalismo existente  en  Santa  Isabel,  con roturas  de  cristales  de
coches, etc.

La vocal Sra. Roc, pregunta por el informe de las obras que faltan por hacer en el CEIP
Guillermo Fatás.

Así mismo, pregunta por como se va ha gestionar la partida de la Junta Municipal.

El Presidente Sr. Lorén responde que, se pueden presentar los proyectos o a través de las
Comisiones o en la propia Junta para ser estudiados y si procede, pagarlos con la Partida de Gastos
y Actividades de la Junta Municipal.

El Sr. Lorén, agradece la asistencia de todos y no habiendo mas asuntos que tratar se levanta
la sesión con el VºBº del mencionado Sr. Presidente, siendo las 21:30 horas del día al principio
señalado.

VºBº
EL CONCEJAL-PRESIDENTE LA SECRETARIA,

Fdo.: Ángel Lorén Villa Fdo.: Isabel Elías Monclús
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